2022年6月1日 尚德福祉会 仲町保育園

新年度が始まってから、もう2か月が経ちました。

2か月前は緊張していた子どもたちも新しい環境に慣れてきたようで、毎日笑顔をたくさん見せてくれるようになりました。これから梅雨を迎え、蒸し暑くなることが予想されます。こまめに水分補給を行いながら、今月も健康管理に気を付けながら元気いっぱい過ごしていきたいと思います。



6月の予定 2日(木)歯科健診 8日(水)乳児身体計測 16日(木)プール前健診 17日(金)避難訓練

~ 遊びのようす ~

園庭では、思いきり体を動かしたり、砂場でおままごとを楽しんだりする様子が見られます。お部屋の中ではシール貼りやお絵描き、体操やアスレチック等で自由に楽しんでいます。言葉も増えてきて、「貸して」「イヤ」「はい、どうぞ」等、自分の気持ちを身振り手振りや簡単な言葉でやり取りするようになってきました。これから梅雨に入っていきますが、室内でも体を使った遊びを取り入れながら、お友達や保育士等と一緒に楽しんでいきたいと思います。



※5月11日はお忙しい中、保護者会へご参加いただきありがとうございました。

くお願い>

着替えの際、衣類を自分のマークから探し出して、自分で着替えようとする子どもたちが増えてきました。誰の物かすぐに見てわかるよう、衣類などの文字が薄くなっていないか、靴・靴下・スタイ等の小物にも記名がされているか再度ご確認をお願い致します。